



## **SOCIÉTÉ DES ENSEIGNANTES ET ENSEIGNANTS RETRAITÉS FRANCOPHONES DU NOUVEAU-BRUNSWICK**

En 2023-2024, la Société des enseignantes et des enseignants retraités francophones du Nouveau-Brunswick (SERFNB) comptait autour de 1950 membres. Malgré une année un peu mouvementée, exigeant flexibilité et créativité, notre organisme est quand même décidément tourné vers l'avenir.

En effet, cette année, la Société a dû composer avec de nombreux décès de membres et peu de nouvelles inscriptions. Conséquemment, en plus de tenir ses activités habituelles et de continuer à offrir des services de qualité aux membres, beaucoup d'énergies ont été consacrées à rétablir une situation financière stable et pérenne pour l'organisme, ainsi qu'au recrutement de nouveaux membres ; d'ailleurs, dans ces deux sphères d'activités, nous connaissons déjà, en fin d'année, un certain succès et les résultats des efforts déployés commencent à porter fruit. Nous collaborons d'ailleurs de très près avec l'Association des enseignantes et les enseignants francophones du N.-B. (AEFNB), qui nous offrent diverses tribunes pour faire valoir la vitalité de la SERFNB et son influence importante. Nous sommes convaincus que les prochaines années seront garantes de nos efforts continus !

En septembre 2023, une tempête tropicale est venue forcer l'annulation de nos assises annuelles (congrès et assemblée générale annuelle) à quelques jours avant la tenue de cet événement important pour notre organisme. L'AGA a dû être déplacée en octobre 2023 et, malgré de nombreuses tentatives auprès des fournisseurs de services (nourriture, hébergement, salles, etc.), la décision difficile de reporter le congrès à l'automne 2024 a été prise, avec toutes les conséquences qui s'en suivent.

Lors de l'AGA 2023, les élections au conseil d'administration de la SERFNB ont généré un certain renouvellement au sein du conseil. Les membres du conseil sont totalement engagés envers la mission de la SERFNB et ne comptent pas l'énergie et le temps à consacrer à leurs fonctions.

Madame Françoise Beaulieu a été élue à la présidence de la SERFNB, pour un mandat de deux ans, renouvelable. Son enthousiasme et sa volonté de rajeunir la SERFNB sont contagieux ! Déjà, sous sa gouverne, une révision complète des activités de la SERFNB a pris forme et des suggestions sont déjà sur la table afin de bien répondre aux besoins de nos membres de tous âges. La technologie a aussi pris une place de plus en plus grande dans

l'administration et le fonctionnement quotidien de la SERFNB ; les visioconférences, les webinaires, les virements bancaires automatiques, les envois courriel de groupe, et bien d'autres nouvelles applications technologiques ont été déployés et propulsent notre Société dans la modernité.

Le travail continue. Avec Françoise et les membres du CA solidement accrochés à la barre de notre Société, la SERFNB vogue vers un avenir des plus prometteurs !